



Paris, le 16 juin 2023

COMMUNIQUE DE PRESSE

Annonces du Gouvernement sur la ruralité : un pas positif pour la FNSEA qui appelle des traductions concrètes et rapides

La Première ministre a présenté hier matin dans le Montmorillonnais plusieurs mesures à destination des territoires ruraux. Nombre d'entre elles reprennent des demandes que la FNSEA avaient présentées avec 39 autres acteurs économiques du monde rural dans le cadre du Manifeste pour des ruralités vivantes.

Il en est ainsi du soutien aux mobilités et au logement, indispensable pour fluidifier l'emploi. La pérennisation des zones de revitalisation rurales (ZRR) est un signe positif pour les entrepreneurs. Le soutien à la création de commerces de proximité participe à la vie économique et sociale des habitants de même que le soutien aux lieux de convivialité.

Pour les acteurs agricoles, poumons de la ruralité, il est urgent de réduire la fracture territoriale résultant du recul des services publics en milieu rural. L'accès aux services de santé est une préoccupation majeure des ruraux. Les réponses apportées --100 médicobus, doublement du nombre des maisons de santé doivent, être suivies de mesures concrètes pour que les ruraux bénéficient, eux aussi, d'un lien de confiance patient/soignant stable et pérenne.

La ruralité est un atout et une chance pour la France pour répondre aux défis de la souveraineté alimentaire, industrielle et énergétique. La mise en place d'un programme « Villages d'Avenir » appuyé par 100 chefs de projets doit permettre de donner vie aux projets de développement économique, seuls capables d'assurer des campagnes vivantes et accueillantes pour ceux qui veulent y vivre avec leur famille. La FNSEA et les acteurs économiques du monde rural seront des interlocuteurs actifs et force de propositions pour enfin prendre en compte tous les enjeux de la ruralité.

Contact :

FNSEA – Boris Cavaglione – boris.cavaglione@reseaufnsea.fr – 06 21 16 80 84